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一般質問発言通告事項一覧表

６月８日（木） 平成２９年第２回定例会

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１ 小堤 修

議 員

「ほどよく絶妙 と

りで」とキャンプ場

について

１ 「健幸都市」宣言取手市としてのキャンプ

場の意義及び有無について

２ 「選ばれるまち」取手市としてのキャンプ

場の必要性の有無について

３ 他市にあって取手市にない、市民のキャン

プ場待望論に対するリサーチは

４ 市内におけるキャンプ場候補地の有無及び

有るとすればいくつか

５ 市内にキャンプ場をつくる場合の政策的メ

リット・デメリットについて

６ 茨城国体とキャンプ場設置との関係性の有

無及び関係がある場合の方策は

市 長

教 育 長

高齢者と防災につい

て

１ 高齢化社会に伴う高齢者の実態把握方法

２ 高齢福祉課と社会福祉課で扱う高齢者情報

（台帳）は同一か別々か

３ 災害時、警察・消防に提供される情報は

４ 災害出場時、消防隊への情報提供方法は

５ 災害弱者が火災現場にいる情報の有無によ

る消防活動の違いはあるか

６ 避難行動要支援者の避難支援プラン作成の

基となる台帳は

７ この避難支援プランの全体計画及び個別計

画の進捗状況について

８ 計画作成に伴う自治会・自主防災組織との

連携は（方法は）

９ 台帳への登録拒否する方に対する方策は

市 長

２ 吉田 宏

議 員

防災・防犯について １ 防災行政無線放送事項について

２ 公用車に、ドライブレコーダーの設置につ

いて

市 長



２

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

３ 染谷和博

議 員

防災対策について １ マイタイムラインの作成について

２ 色弱者も識別できるハザードマップの作成

について

３ 災害時の電力確保について

４ 災害時における避難所や病院等でのお湯等

飲料の確保のための災害協定の推進（自販機）

５ 乳幼児用液体ミルクの備蓄について

市 長

防犯カメラ適正化条

例について

１ 条例制定により適正な運用を 市 長

いじめ通報アプリに

ついて

１ 小中学校にいじめを匿名で通報できるスマ

ートフォン専用アプリの導入を

２ 市役所にも導入を

市 長

教 育 長

教育行政について １ 第三者委員会の設置について 市 長

教 育 長



３

６月９日（金） 平成２９年第２回定例会

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

４ 齋藤久代

議 員

いきいき茨城ゆめ国

体２０１９・いきい

き茨城ゆめ大会２０

１９への準備取り組

みについて

１ 現在の取り組み状況について

２ より多くの市民参加ができるように

３ 取手市の魅力を全国に発信できるチャンス

市 長

教 育 長

取手の魅力とブラン

ド力発信について

１ 「ほどよく絶妙とりで」

（１）反響は

（２）今後の仕掛け（公募等）

市 長

ユニークなイベント

について

１ 取手ならではの観光イベント

（１）「とりかん」を会場にして

（２）桜の時期の「ふれあい道路」を活かし

て

（３）利根川と夕陽の美しい時期を活かして

（４）壁画を活かして

（５）「食」とのコラボレーション

市 長

乳がんチェックシー

トについて

１ 入浴時に家族でチェックできるシートの配

布について

市 長

５ 阿部洋子

議 員

動物行政について １ 狂犬病の予防接種の現状に見る課題と今後 市 長

子育て支援について １ 子育て世代に優しい街としての対応とし

て、イベント時等の授乳・おむつ替え等の移

動式赤ちゃんの駅の設置

２ 藤代公民館への授乳・おむつ替えのスペー

ス（赤ちゃんの駅）の設置

市 長

教 育 長

双葉団地の安全対策

について

１ 事故が頻繁に起きる中央通りと久賀小学校

通りの十字路の安全対策

２ 埼玉県、岐阜県でモデル事業として行って

いた速度規制を目的とした移動式オービスの

実用化が進んでいます。団地内への設置を求

めます

市 長



４

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

６ 石井めぐみ

議 員

時代を生き抜くグロ

ーバルな人材育成に

ついて

１ 2020年より日本の大学入試は、センター試

験から創造力や発信力を問う問題解決型入試

へと改革が始まりますが、今後、取手市は幼

少期からどのように取り組んでいくのか

２ 放課後子どもクラブを利用し、体験探求型

の学びの導入について

市 長

教 育 長

防犯ステーションに

ついて

１ 取手市内の防犯ステーションの取り組み

２ 新たな設置予定について（藤代地区）

市 長

防災対策について １ 取手市における地震の想定について

２ 地区における防災対策の強化

３ 女性の視点を踏まえた災害対策

４ 災害時の女性と子どもへの防災を

５ 液体ミルクの備蓄について

市 長

安全対策について １ 交通事故危険箇所対策

２ 通学路の危険箇所解消へ向けての対策

市 長

教 育 長

７ 関川 翔

議 員

消防水利について １ 消火栓、防火水槽の設置数

２ 消防水利の現状

３ 昨年度の火災について

４ 今後の対応・対策

５ 過去３年程度の防火水槽設置数

市 長

８ 入江洋一

議 員

取手駅西口整備状況

と今後の展望につい

て

１ 区画整理事業の進捗状況

２ 区画整理事業によるまちづくりのねらい

３ Ａ街区の土地利用の展望と進捗状況

４ Ａ街区再開発の今後のスケジュール

５ プラザや医療モール等の整備効果

市 長



５

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

９ 遠山智恵子

議 員

取手市立中学校生徒

のいじめによる自死

について

１ 市長並びに教育委員会は今回の自死の問題

について、真相解明と今後のいじめをなくす

ために当事者であるご両親の思いを真摯に受

け止め、事態の改善を求める

市 長

教 育 長

牛久沼の自然と共存

する地域づくりにつ

いて

１ 双葉地区の道路交通問題の解消に向けて本

気で道路新設を考えるべき

２ 「牛久沼の未来を考える」とした龍ヶ崎市

のまちづくりにあるような牛久沼周辺が憩い

の場となるように取り組むべき

市 長

ごみ減量化について １ 平成24年に建て替えられた焼却場は国の循

環型社会構築に向けたもので、ごみの減量化

は必至のはず。市の取り組みは

２ アンケートの「地域でごみの減量化を推進

して、ごみを減らすことができる余地がある」

62.5％に、市はどのように対応されているの

か

市 長

就学援助制度につい

て

１ 国の通達に応え、入学準備金を要保護同額

にすべきであり、支給月を早い時期にすべき

教 育 長



６

６月１２日（月）

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１０ 加増充子

議 員

生活基盤優先の街づ

くりについて

１ 過大・呼び込み型開発優先から生活・通学

道路の整備優先に転換し安全な街へ。税金の

使い方を問う

（１）生活道路整備は緊急課題。現場を把握

し早急な対応を

（２）通学路の整備は、学校統廃合時の約束。

安全点検後の整備の遅れ克服を

市 長

教 育 長

介護保険制度につい

て

１ 介護保険制度改悪は利用者・家族の生活を

脅かし、介護難民を増やすもの。市は利用者

など関係者への悉皆調査を行い、国の改悪に

しっかりと物申すべき

２ 市は利用者や家族の負担軽減のため、減免

制度等支援策を拡充すべき

３ 地域支援総合事業の現状と今後の見通しに

ついて市の考えを伺う

市 長

取手駅東口について １ 構内バリアフリー化ルートは、利用者と障

がい者等の合意に基づくこと

２ 整備時期は早期目途で促進せよ

３ 東口改札の有人化復活を求めよ

市 長

１１ 小池悦子

議 員

国民健康保険制度

（国保制度）につい

て

１ 憲法に保障された社会保障制度にふさわし

い国保運営を求める

（１）制裁処置はやめるべき

２ 市の広域化の進捗状況

（１）県の納付金決定にも意見を言うべき

（２）高すぎる国保税を値上げにしないため

に基金を使うなどの対応を求める

（３）県の繰り入れ再開を要求するべき

市 長

公共交通政策につい

て

１ 利用者からの声・意見にどう応えるか

２ コミバスのルート改正

（１）路線とバスの増便を求める

（２）コミバスの補完として、乗り合いタク

シーの活用を求める

（３）市民参加の地域公共交通会議の充実を

求める

（４）交通政策基本計画の早期策定を求める

市 長



７

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１２ 山野井 隆

議 員

取手市のブランドメ

ッセージについて

１ 魅力とりで発信課の活動進捗

２ ＰＲビデオの目的と効果の測定について

３ 広告媒体をどう考えるか

４ イベント・グッズ・ブランド化に工夫を求

める

市 長

１３ 岩澤 信

議 員

健康増進の取り組み

について

１ 健康マイレージ事業導入について

（１）健康ポイント制について

（２）市内店舗との連携について

２ 市内におけるテニスコート照明設備の導入

による夜間利用について

市 長

教 育 長

１４ 飯島悠介

議 員

文化芸術施策の充実

について

１ 文化芸術関連事業の位置づけと効果（教

育・観光・シティプロモーション・産業振興

等の面から）

２ 事業の振り返り方

３ ハードとソフトの連携

４ 文化関係団体間のコミュニケーションにつ

いて

市 長

教 育 長

観光振興施策の充実

について

１ 現状の分析から（強み・弱み・機会・脅威）

２ 観光客数・経済波及効果について

３ 地域資源・文化資産の活用

４ 観光振興基本方針・計画の立案（2020年に

向けて）

市 長

１５ 落合信太郎

議 員

地方創生の本格的事

業展開について

１ 「総合戦略」の各種施策の取り組み状況に

ついて

２ 「地方創生推進交付金」の取り組みについ

て

市 長

高齢者への支援につ

いて

１ 買い物弱者支援について

２ 高齢者等移動支援について

３ 情報弱者支援について

市 長



８

６月１３日（火）

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１６ 池田 慈

議 員

定住・移住施策につ

いて

１ 定住・移住施策の目的

２ 取手市の定住・移住施策の充実へ

（１）公共交通の利便性の認識

①常磐線・ＴＸ・常総線

（２）祝い金・補助金などの定住・移住支援

を

（３）空き家の活用

（４）取手市のＨＰの改善

①移住という言葉も

市 長

子どもを産み育てや

すい環境整備につい

て

１ 県の合計特殊出生率1.43 に対し、取手市

1.05、この現状を打開するため、子育て世代を

増やす取手市の取組み

（１）マタニティ期の支援施策

①マタニティタクシー券・妊婦歯科検診・

妊婦健診14回以上の助成・祖父母手帳・

祖父母学級の開催など

（２）出産から乳児期の支援施策

①電子母子手帳・子育てタクシー券

（３）幼児期の支援施策

①保育所や幼稚園の保育料の減免・無償化

（４）小学校・中学校時代の支援施策

①入学祝い金

②子どもが安心して教育を受けるための

環境整備、教育補助員の配置の充実やいじ

め防止対策を

２ ワンクリックで情報を得られるＨＰの作成

を

市 長

教 育 長



９

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１７ 関戸 勇

議 員

防災対策について １ 自主防災組織活動育成事業補助金制度の見

直しを求める

２ 防災意識向上のため全市一斉の訓練の実施

を

市 長

崩れたのり面の修復

について

１ 米ノ井下タ田地区で建設残土の搬入で崩れ

たのり面について早急に現状回復をはかれ

市 長

スポーツ基本法をい

かしたスポーツ行政

の拡充について

１ 地方スポーツ推進計画の策定を

２ 公共施設の活用を求める

３ 学校のプールを維持し活用をはかれ

市 長

教 育 長

学校跡地の活用につ

いて

１ 学校跡地の活用は地域で充分な話し合いを 市 長

１８ 細谷典男

議 員

空地対策について １ 市内における空地の状況

２ 空地対策の進め方

３ 市街地に点在する耕作放棄地の対策―外部

不経済の発生

４ 市街地の中の耕作放棄地への対応

５ 具体的事例の対策

６ 当面の緊急対応

市 長

農委会長

教育現場における勤

務時間の把握と教員

の健康管理について

１ 教員の出退勤の把握の状況

２ 客観的、正確な管理の必要性

３ パソコンを活用した管理方式の導入につい

て

４ 長時間勤務者への健康相談体制について

５ 市の産業医の協力、連携について

市 長

教 育 長

取手駅を中心とした

周辺の今後の動向に

ついて

１ 取手地区の活性化及び発展に向けた連携に

関する協定に参加する４者それぞれの目的は

何か

２ 取手市の考える取手駅を中心とした形成と

発展に求められるものは何か

３ かつて取手駅西口開発、四ツ谷橋架け替え、

取手駅東西自由通路は３点セットで進められ

ていた

市 長


